

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 27. August 2013

Hilfeinseln offiziell ins Leben gerufen

Die Metzgerei Preis im Dietesheimer Unterort ist die erste Hilfeinsel der Stadt Mühlheim. Kinderkommissar Leon - das Maskottchen für die Präventionsarbeit mit Kindern der hessischen Polizei, einige Erstklässler der Geschwister-Scholl-Schule, der Polizeipräsident Roland Ullmann und Bürgermeister Daniel Tybussek klebten gemeinsam das offizielle Logo gut sichtbar an die Scheibe der Metzgerei. Zuvor fand für alle Schülerinnen und Schüler der Dietesheimer Grundschule eine kleine Info-Veranstaltung statt, bei der sie alle zu Kinderkommissaren "vereidigt" wurden. Im gesamten Stadtgebiet gibt es ca. 50 Hilfeinseln. Dabei handelt es sich um Gewerbetreibende, bei denen Kinder jederzeit Hilfe finden können - sei es, weil sie sich verfolgt fühlen, oder einfach nur ein Pflaster brauchen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)